

Volleyball Frauen

Ein kurzer Blick hinter die Kulissen

Was sich vor den Kulissen abspielt, ist allen bekannt, welche unsere Resultate in der aktuellen Meisterschaft verfolgen (also allen ;-)). Wir eilen von Sieg zu Sieg und freuen uns bereits leise auf die Schweizermeisterschaft!

Aber was sich hinter den Kulissen abspielt, ist nur uns bekannt. Hier lüften wir für euch den Schleier: Der Grund für den Erfolg unseres Teams ist das Team. Wir sind ein Mix aus allen Altersklassen. Die ganz jungen, die jungen und die ewig jungen. Das ist interessant und öffnet Horizonte. So werden die ewig jungen von den ganz Jungen beim Bier (oder beim Sauren Most) nach dem Match in die Kunst der Fotobearbeitung auf dem Handy eingeführt. Wir können nun alle lustige Pfeile oder Emojis in Fotos einfügen, welche wir dann heiter in unserem Chat teilen.

Ja, wir haben einen Mannschaftschat. Und der wird rege genutzt. Für wichtiges und weniger wichtiges. Ein kleiner Auszug daraus: Spielerin X: Um weli Zyt heimer bim Fischermätteli abgmacht? Spielerin Y: I gloub iz!

Oder: Spielerin A: Seid ihr im Extrazug Jodlerfest? Spielerin B: Wir sind beim Schiff am Anstehen.

Und in diesem Dialog zeigt sich: Wir gehen immer mal auch wieder raus aus der Halle. Nicht zum Jodeln, aber zum Plaudern. Letztes Jahr waren wir Brunchen auf dem Thunersee (siehe Bild). Oder Skifahren.

Wir funktionieren als Team. Ein Trupp Frauen mit einem Mann. Unser Trainer Andreas ist wichtiger Teil und Stütze des Erfolgs. Es ist kein Zufall, dass er nun auch noch ins Parlament gewählt wurde: wer uns im Griff hat, kann es mit jeder Gemeinde aufnehmen.

Also alles gut, beim Sportverein Köniz/Volleyball Damen – vor und hinter den Kulissen. Hoffen wir, dass es noch lange so rund weiterläuft!

